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Парламент Башкортостана примет закон о запрете продажи снюса детям  

                    Государственное Собрание Республики Башкортостан 9.01.2020 

 

         Государственное Собрание намерено в ближайшее время запретить 

продажу бестабачной никотиносодержащей продукции 

несовершеннолетним. Соответствующий законопроект подготовлен 

Прокуратурой.  

        – С призывом убрать снюс с прилавков к предпринимателям обратился 

Глава республики Радий Хабиров. Проведены рейды по торговым центрам, в 

них задействованы Госкомитет по торговле и защите прав потребителей, 

активисты «Народного контроля», – сказал Константин Толкачев. – Совет 

Федерации обратился к Правительству России с просьбой приостановить 

торговлю снюсом до принятия законодательных ограничений. Проверки 

проводит Роспотребнадзор. Необходим срочный запрет продажи снюса на 

законодательном уровне. Надеюсь, со временем решение будет принято в 

масштабах всей страны, но пока его нет, мы примем соответствующий 

республиканский закон, чтобы оперативно решить проблему в 

Башкортостане, – прокомментировал Председатель Государственного 

Собрания – Курултая Республики Башкортостан Константин Толкачев.  

         Уместным представляется вопрос не только об ограничении продажи 

снюса детям, но и о его полном запрете на территории России.  

         – Данная тема поднималась уже неоднократно, – напомнил спикер. – 

Самое время вернуться к ней. Тем более что во всех странах Евросоюза, за 

исключением Швеции, запрещена продажа снюса не только детям, но и 

совершеннолетним гражданам. Это положительный опыт, достойный 

изучения и внедрения.  

 

Депутаты предлагают расширить господдержку библиотек, входящих в 

состав домов культуры   

                    Законодательное Собрание Республики Карелия 9.01.2020 

 

         Депутаты Законодательного Собрания Карелии подготовили обращение 

к Министру культуры России Владимиру Мединскому с предложением 

расширить государственную поддержку библиотек, которые входят в состав 

домов культуры или культурно-досуговых центров. 



         Как пояснила председатель парламентского Комитета по образованию, 

культуре, спорту и молодежной политике Галина Гореликова, в настоящее 

время исключается выделение федеральных средств муниципальным 

учреждениям культуры, в состав которых входят библиотеки, на создание 

модельных библиотек, комплектование фондов, подключение библиотек к 

сети Интернет и ресурсам Национальной электронной библиотеки. 

          В Карелии библиотечные услуги  оказывают 40 библиотек, 

являющихся структурными подразделениями домов культуры или 

культурно-досуговых центров, это 25% от всех библиотек республики. 

Ежегодно их посещает более 100 тыс. человек, которым выдается более 250 

тыс. документов.  

         В проекте обращения депутаты просят Министра культуры России 

Владимира Мединского внести изменения в Правила предоставления 

регионам иных межбюджетных трансфертов из федерального бюджета, 

чтобы библиотеки, не являющиеся самостоятельными учреждениями, в 

рамках нацпроекта «Культура» могли получить возможность господдержки.      

Также парламентарии предлагают допустить такие библиотеки к участию в 

проекте по созданию муниципальных модельных библиотек. 

        Обозначенный вопрос актуален и для других субъектов Российской 

Федерации, добавила Галина Гореликова. 

 

Доплата к пенсии   

                    Законодательная Дума Томской области 9.01.2020 

 

         С 1 января 2020 года вступил в силу областной закон «О региональной 

социальной доплате к пенсии на территории Томской области». Новые 

нормы позволили обеспечить переход от выплаты федеральной социальной 

доплаты к пенсии к региональной социальной доплате. 

        С этого года разницу для неработающих пенсионеров, чей уровень 

материальной обеспеченности не достигает установленной величины 

прожиточного минимума (ВПМ), будет доплачивать регион. Величина 

прожиточного минимума пенсионера в Томской области на 2020 год 

составляет 9546 рублей, что на 751 рубль больше, чем по Российской 

Федерации. Значительную часть расходов областной казне компенсирует 

федеральный бюджет. 

         На основании прогнозных расчетов в Томской области право на 

получение доплат получат 28822 пенсионера. По оценкам специалистов, в 

основном это те, кому назначена пенсия по случаю потери кормильца, дети-

инвалиды и инвалиды с детства. 



         Для тех, кто впервые воспользуется социальной доплатой к пенсии 

необходимо обратиться в органы социальной защиты населения по месту 

жительства. Для всех остальных на переходный период будет действовать 

беззаявительный порядок, выплаты в 2020 году продолжатся в 

автоматическом режиме. 

         Прогнозируемый объем финансового обеспечения расходов на выплаты 

неработающим пенсионерам социальных доплат к пенсии составит в 2020 

году 821,63 миллионов рублей (с учетом доставки 838,2 млн.руб. в год). 

 

Стартует отбор общественных пространств для благоустройства   

                    Законодательное Собрание Ростовской области 9.01.2020 

 

        10 января стартует ежегодный отбор общественных пространств для 

благоустройства. Жители городов и районов области сами определяют, что 

именно необходимо преобразить в первую очередь – парки, скверы, 

набережные, площади или что-то еще.  

        В течение пяти дней – с 10 по 15 января – на сайте gorodsreda2020.ru или 

городсреда2020.рф любой житель области старше 14 лет может предложить 

общественную территорию, которую необходимо благоустроить в текущем 

году. После того, как будут поданы заявки, с 25 по 30 января нужно выбрать, 

какая территория из предложенных является приоритетной. Далее с 5 по 10 

февраля пройдет сбор мнений, что именно на данной территории нужно 

сделать. 

         – Для общественной территории, которая победит в рейтинговом 

голосовании, муниципалитет должен будет подготовить дизайн-проект 

благоустройства и в июне участвовать с ним в областном конкурсе, – 

прокомментировала председатель комитета Законодательного Собрания 

Ростовской области по образованию, науке, культуре и информационной 

политике Светлана Мананкина. – В прошлом году победителями конкурса 

дизайн-проектов стали 46 общественных территорий, которые ранее 

одержали победу в рейтинговом голосовании. Для благоустройства этих 

территорий в бюджете 2020 года предусмотрено более 1,5 миллиарда рублей.  

         Депутат пояснила, что, как и в прошлом году, рейтинговое голосование 

будет проходить в онлайн-формате. Отличие в том, что отбор в каждом 

муниципальном районе и городском округе пройдет в несколько этапов: 

жители предлагают территории, которые они хотели бы благоустроить, затем 

самые популярные территории попадают в бюллетень и из них нужно 

выбрать одну. Территории, набравшие наибольшее количество голосов, 

признаются победителями рейтингового голосования. А жители 

http://www.zsro.ru/press_center/news/1/22582/gorodsreda2020.ru
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высказывают свои предложения, что именно нужно сделать на данных 

объектах. Высказанные мнения будут учтены при разработке дизайн-проекта, 

который муниципалитет направит на областной конкурс. Победители 

конкурса получат деньги на реализацию задуманного из областного 

бюджета.  

 

Место жительства – на месте бывших деревень    

           Законодательное Собрание Кемеровской области – Кузбасса 9.01.2020 

 

         Заместитель председателя Законодательного Собрания Кемеровской 

области – Кузбасса Юрий Скворцов провел совещание по рассмотрению 

обращений жителей Топкинского и Чебулинского муниципальных округов 

об образовании населенных пунктов. В совещании в режиме 

видеоконференции также приняли участие представители органов местного 

самоуправления.  

         Рассматривалась довольно сложная ситуация: на месте 

ликвидированных еще в советское время деревень люди приватизировали 

земельные участки и построили дома, однако зарегистрироваться по месту их 

нахождения не могут, поскольку отсутствует статус населенного пункта. 

         "По мнению профильного комитета по вопросам государственного 

устройства, местного самоуправления и правоохранительной деятельности, 

для разрешения возникших проблем требуется пройти длительный путь, – 

отметил Юрий Скворцов. – Существует два варианта. Первый – создание 

владельцами участков СНТ, что позволит получить регистрацию в 

построенных жилых домах. Второй – более сложный: при надлежащем 

обосновании органами местного самоуправления муниципальных округов 

возможно внесение изменений в областное законодательство о присвоении 

статуса населенных пунктов. Однако для завершения этой процедуры 

потребуется пройти путь согласований о присвоении наименования новому 

географическому объекту, что должно завершиться изданием 

соответствующего распоряжения правительства Российской Федерации". 

         По итогам совещания муниципалитетам было рекомендовано детально 

проработать все обстоятельства и выбрать один из предложенных вариантов. 

 

В регионе снижен тариф на вывоз мусора  

           Волгоградская областная Дума 10.01.2020 

 

        С 1 января 2020 года в регионе на 7,8% снизился тариф на вывоз 

твердых коммунальных отходов. Для жителей многоквартирных домов плата 



составит 105,91 рубля с человека, для жителей индивидуальных домов –  

104,37 рубля с человека.  

         По оценкам специалистов, это обусловлено, в том числе, реализацией в 

регионе реформы обращения твердых коммунальных отходов (ТКО), которая 

стартовала с 1 января 2019 года по всей стране. Сортировка мусора, 

снижение объемов захоронения, увеличение прибыли от реализации 

вторсырья – все это дает позитивные результаты. Кроме того, корректировки 

налогового законодательства освободили регоператора от налога на 

добавленную стоимость, что также положительно сказалось на 

формировании тарифа на вывоз ТКО.  

         По информации регионального комитета ЖКХ и ТЭК, в настоящее 

время услугой по обращению с ТКО охвачены все населенные пункты в 32 

муниципальных районах и 6 городских округах Волгоградской области. По 

сравнению с 2018 годом количество городов и поселков, где организован 

вывоз отходов, увеличилось почти в три раза. Региональным оператором 

ООО «Управление отходами – Волгоград» в местах накопления ТКО 

расставлены порядка 30 тысяч контейнеров. На вооружении компании 

автопарк современной мусороуборочной техники, включая спецтранспорт с 

задней, универсальной, боковой загрузкой, мультилифты, бункеровозы, 

самосвалы. А применение навигационного оборудования ГЛОНАСС/GPS 

позволяет круглосуточно отслеживать движение мусоровозов и фиксировать 

факт вывоза контейнеров. В Центральном районе Волгограда внедряется 

пилотный проект по организации раздельного сбора ТКО. На площадках 

многоквартирных домов расставлены специализированные контейнеры для 

сбора пластика, стекла, бумаги, прочих отходов.  
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